

2021年2月

尚徳福祉会

認定こども園 世田谷ベアーズ

立春が近づいてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。寒さの中でも『お外行こう!』と誘うと、『やった~♪』と喜ぶ ぱんだ組さん。上着も着ずに園庭を走り回っている子ども達の元気な声と笑い声に触れていると、不思議と寒さを忘れてしまいます!

今年度も残り2カ月を切りました。1日1日を大切に、今月も思いきり楽しんで過ごしたいと思います!



## -- 🍪 ぱんだ組さんの成長を感じられた場面集 🥎

●園庭へ出るとき、『スカートは引っかかちゃうから脱ごうね!』と声をかけ続けていると…

園庭へ出る前に『スカート脱いでおこう!』と自ら脱ぐ姿がみられるようになりました!

⇒たまに『スカート脱ぐの忘れちゃった♡』とつぶやいている姿も微笑ましいです♪

●活動が始まる前に水分補給とトイレを促し続けていると…

声をかけなくとも、次の活動内容を考え『お茶とトイレ行ってこよう!』と自ら行っていました!

⇒こういった姿が、自主性に繋がっていくのだなと感心しました☆

●活動前に先生が1人でマットを運んでいると…

何も言わずに子ども達が協力をして、残りのマットを運んでくれました!

⇒些細な出来事に優しさを感じ、日々癒されています♡



#### 今月の予定

2日(火)節分の会

8,15日(月)えいごで

あそぼう

10日(水)身体計測



# ごちそうさまでした 🔯

#### の後は…

1月に入り、お食事後の食器の片付けを子ども達自身で行うようになりました。

『これ(食器)片付ける?』とぞう組さんの様子を真似て片付け始めたのをきっかけに、今では『先生のお

手伝いしてくれる?』と声をかけると『わかっ

た~♪』とノリノリで片付けてくれたり、

『忘れてた~!』と片付けに戻ってきたりと、

ー生懸命行ってくれています。 また1つ☆できた☆が増えた ぱんだ組さんでした♪





## ☆絵本紹介☆

カルタ遊びで使用した絵本を紹介します。

『あっちゃんあがつくたべものあいうえお』

言葉遊びをしながら

楽しくひらがなに触れることができました!



# 新しい先生が

## ぱんだ組の仲間に加わります。



先生

どうぞよろしくお願いします♪